

blanches. Lorsqu'au printemps sa tête est blanchie de fleurs, cet arbrisseau produit un effet très-agréable. La surface des jeunes rameaux, des pédoncules, des calices, des corolles, et la surface inférieure des feuilles, sont couvertes d'un duvet plus ou moins blanchâtre. Les feuilles sont pétiolées, molles, longues de deux pouces environ, ovales, très-entières et d'un vert luisant en dessus. Les calices sont hémisphériques et entiers à leur bord. Les corolles sont à cinq, six ou sept divisions lancéolées. Le fruit, gros comme une aveline, couvert d'une enveloppe blanche et charnue, ceint par le calice et terminé par un long style en alène, renferme deux noyaux appliqués l'un contre l'autre.

Cet arbrisseau est résineux et odorant. Dans nos départemens méridionaux, il ne fournit que très-peu de résine; mais dans les pays chauds, dans la Syrie, on en retire abondamment par